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    ２０１６年７月１４日（木）第２回例会   

◆点鐘 

◆ロータリーソング  我らの生業 

◆ご来訪者紹介    第６分区ガバナー補佐  大塚慶甫様 

◆会長報告 

  こんにちは。先週から新しい年度が始まりまして、先週今週と暑い日が続いています。 

 我々の平均年齢も上がってきていますので、暑さに十分ご留意されて乗り切って頂きた 

いと思います。今日は第６分区の大塚さんに来て頂いて、我々のクラブ現状を見て頂き 

たいと思います。なかなか思うように会員増強が出来ない状況ですが、クラブ事態はま 

とまっていろいろな活動に取り組んでいます。会員が増えないのが悩みかなと思ってい 

ます。地区や分区から要望があると思いますが、なかなかこなせないというのが実状で 

す。ガバナー補佐にはこの旨を地区にあげて頂いて、どうかお手柔らかにお願いしたい 

と思います。宜しくお願いいたします。 

◆幹事報告 

 ＊ロータリー財団セミナーのお知らせ 

８月２０日（土）９：３０～伊勢崎プリオパレス 

 ＊ハイライトよねやま１９６号 

 ＊ロータリー全国囲碁大会のご案内  １０月１５日 日本棋院会館 

 ＊例会変更 

◆出席報告    会員数１０名  出席数 ７名   出席率７０％ 

◆委員長報告 

 ＊櫻井会員より 安中碓氷ユネスコ協会について 

   会員全員がユネスコの会員になっておりますので、ご協力お願いします。 

   併せて「鉄道遺産群を愛する会」より７月２４日の日曜日に講演がありますので、 

是非ご参加いただければ思います。宜しくお願いいたします。 

 ＊ニコニコボックス報告    

   大塚ガバナー補佐より頂きました。 

室橋信好会長   ガバナー補佐をお迎えして 

碓氷安中ロータリークラブ週報 ＮＯ．８３９ 

会 長  室橋信好    幹 事  和田雅之 

RI 承認 1998 年４月 15 日（平成 10 年） 



 ＊委嘱状授与     １年間宜しくお願いいたします 

第 2840 地区  

地区副幹事 和田雅之君 

 

 

 

 

 

 

◆卓話  大塚ガバナー補佐 

  こんにちは。ガバナー補佐を仰せつかりました藤岡北 

ＲＣの大塚慶甫と申します。宜しくお願いいたします。 

就任挨拶をしてこいということですが、会長さんから 

お話がありましたが、私のクラブも会員数が少ないクラ 

ブです。２０人以下のクラブが３つあります。藤岡北・ 

南・碓氷安中です。毎年会員増強と言われます。豊川 

ガバナーさんもいろいろ目標を立てております。しかしそういうものは小さなクラブに 

はとても難しいものです。ただ、数値として会員増強・財団・米山等の寄付を中心に考 

えて下さいということです。会員増強についてはガバナーが言っておりますが遺産にな 

る。遺産にならなければロータリーは消滅してしまう。どんなことがあっても会員増強 

には心配っていただきたい。私のクラブも２０数年２０人を切っております。まだ１５ 

人は切っていませんが。今１６名になってしまいました。一人入ると一人辞めてしまう。 

増やすのを待っていて辞めてしまうのではと思うところがありますが、退会したいとい 

う人に残ってというのも難しいところです。退会防止には努めていますが、普通の仕事 

をしているみなさんですから、大変忙しいと思います。ロータリーに役に付くと余分な 

時間を費やすようになってしまいます。私事ですが、土日はほとんど出られません。で 

も出なくてはならない。そうするとどこかにシワ寄せがでてしまう。皆さんに出て頂か 

なくてはならないことがありますが、心苦しいです。 

ガバナーは地区テーマとして「点から面へ、さらに世界へ」としております。点とは 

クラブのこと、面とはそのクラブが集まって広いものなっている。そして世界へ羽ばた 

こうという気持ちがあると思います。クラブだけで何かをすることは出来ますが、いろ 

いろなクラブと手を取り合って、世界の為に頑張って行かなければと思っています。Ｒ 

Ｉテーマは「人類に奉仕するロータリー」とあります。人類というよりは地球に奉仕す 

るというほうがいいような気がします。皆さんと共に歩んでいけたらと思います。私の 

周りは小さな会社ですので、自分が動かないと成り立たないと言われてしまいます。会 

費だけ払ってくれというわけにはいかない。でもあきらめてしまうとそれで終わってし 

まいます。何回も声かけていますが、いまだに達成できないのが現状です。 

ロータリークラブは人の力が発揮できないと発展もない。何とかみんなで頑張って行 



きたいと思います。ガバナー補佐は何をするのか。セミナーを受けてきましたが、なか 

なか耳に入らない。 

補佐になる心は出来たんですが、考えがまだできません。今日はお話もなにもできま 

せんが、碓氷安中さんとの顔合わせということでご了承いただきたいと思います。実は 

私はガバナー補佐を研修の１週間前に言われました。他に決まっていたのですが、出来 

なくなりました。私は会長を４回やっています。経験があるということで、やることに 

なりました。そんな私ですので、うまくできるかわかりませんが、大きな目で見て頂け 

ればと思いますので、宜しくお願いいたします。 

質疑応答 

  櫻井会員 

うちのクラブ会員数が少ないですが、ガバナー補佐のクラブも少ないクラブです 

が、事業する上でどのようにやっているのでしょうか？ 

   大塚ガバナー補佐 

    内のクラブも人数少ないので、少年野球・少年サッカー・各施設訪問です。 

    毎年１回やっています。施設訪問は１時間程度です。クラブの目玉としては韓国 

のＲＣと提携しております。５０周年の時には韓国から来て頂きました。今年は 

提携３５周年で韓国へ行ったのですが、ちょうど羽田の事故で７名行けなくなり 

ました。 

 

   他、地区大会についての質問があがりましたが、録音機の不具合により聞き取れま 

せんでした。申し訳ありません。 

 

◆点鐘 


